



Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2024

Interpellation Nr. 50 Felix Wehrli betreffend Entstehung einer grossen Container-Asylbewerberunterkunft im Stettenfeld auf DEU-Seite (Lörrach-Stetten), direkt an der Landesgrenze zu Riehen; schriftliche Beantwortung

P245158

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Landkreis Lörrach hat aufgrund seiner jahrzehntelangen Erfahrungen mit Gemeinschaftsunterkünften keine erhöhten Sicherheitsbedenken. Für die Gemeinschaftsunterkünfte gibt es jeweils Sicherheitskonzepte, die stetig weiterentwickelt und bedarfsgerecht angepasst werden. Der Landkreis Lörrach wird wie in allen seinen Unterkünften eine Heimleitung, eine Sozialbetreuung und einen Sicherheitsdienst bereitstellen, der rund um die Uhr anwesend ist.

